

UN CABINET CONSEIL

Socius recherche et conseils est un cabinet fondé par Marc L. Johnson. Il s'appuie aujourd'hui sur un réseau d'experts conseils indépendants avec lesquels il collabore.

Nos services ont notamment été retenus par :

- des **organismes à but non lucratif** qui oeuvrent en éducation, immigration, santé, justice, développement économique et francophonie
- par des **institutions gouvernementales** (Ontario, Commissaire aux langues officielles, Patrimoine canadien, Conférence ministérielle sur la francophonie canadienne),
- par des fondations (McConnell, One Drop) et
- par des **institutions internationales** (Care International, PNUD, UNICEF, Commission européenne).

AYANT À COEUR LE CHANGEMENT

Nos experts sont animés par l'esprit de **l'innovation sociale** et souhaitent contribuer à plus de **justice sociale**.

Notre cabinet offre des **services** de :

- coaching,
- conseils,
- accompagnement,
- recherche,
- formation,
- animation et
- courtage des connaissances.

Nos **champs d'expertise** sont :

- la gouvernance,
- la recherche et l'évaluation,
- la planification stratégique et
- la mobilisation des connaissances.

Nos coordonnées :

info@socius.ca

www.socius.ca

+1 (819) 205-7459

.ca
SOCIUS



A CONSULTING FIRM

Socius Research & Consulting was founded by Marc L. Johnson. It relies on a network of independent consultants with whom it partners.

Our firm has carried out assignments with:

- **not-for-profit organizations** working in education and higher education, immigration, health, justice, economic development and Francophonie,
- **governmental institutions** (Ontario, Commissioner of Official Languages, Canadian Heritage, Ministerial Conference on the Canadian Francophonie),
- **foundations** (McConnell, One Drop), and
- **international organizations** (Care International, UNDP, UNICEF, European Commission).

FOCUSED ON SOCIAL CHANGE

Our experts are driven by **social innovation** and seek more **social justice**.

We offer professional **services** in:

- coaching,
- consulting,
- planning assistance,
- research,
- training,
- facilitation and
- knowledge brokering.

Our **areas of expertise** include:

- governance,
- research and evaluation,
- strategic planning and
- knowledge mobilization.

Contact:

info@socius.ca

www.socius.ca

+1 (819) 205-7459

.ca
SOCIUS

